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栄東まちづくり協議会 8月協議会 議事録 

 

日 時：2023年 8月 3日（木）18:30～20:00 場 所：栄東まちづくり協議会会議室 

出席者：野田、田端、加藤、山内、宇野（近藤代理）、江口、小澤、辻本、鶴田（池田代理）、 

渡邊、山岡、鈴木、只井 

 

●定足数及び議事録署名人の確認 

13人中 13人の出席で栄東まちづくり協議会規約第 10条第 2項の規定（在籍委員の過半

数の出席）により有効に成立、議事録署名人は小澤委員と渡邊委員とする。 

 

 

■議題 

1. 地域活性化事業 イルミネーションイベントの実施について 

 イルミネーションイベントの実施について資料の通り説明した。 

 

 ＜審議事項＞ 資料記載の役割に基づき、協議会で所要の経費を支出することが全員一

致で承認された。 

 

 （質問、意見及び回答）なし 

 

2．地域活性化事業 池田公園イルミネーション装飾について 

 池田公園イルミネーション装飾について資料の通り説明した。 

 

 ＜審議事項＞ 各地域団体の意見集約の結果、2022 年度の仕様と同様の仕様で実施し、

協議会で所要の経費を支出することが全員一致で承認された。 

 

 （質問、意見及び回答）なし 
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■報告事項 

1．街路灯整備事業 街路灯の整備について 

街路灯の整備について資料の通り報告した。また地先確認の進捗状況について、栄東発展

会より以下の報告があった。 

 

 ・現時点で特別問題のある地先は発生していない。但し、地先確認が困難であろうという

ところは分かっているが、まだ確認の結論は出ていない状況である。 

 

 （質問、意見及び回答） 

 ・地先確認について、問題があるところとは具体的にどこで、どのような問題があるか言

うことはできないか。参考になるような意見が言えるかもしれない。 

 ・町内会に加入していない物件で、地権者が現時点で確認できていないテナントビルであ

るが、これから粘り強く調査していく。 

 ・基本的には前に街路灯が建つテナントの了解が一番大切であると思う。 

・新たに街路灯を設置する箇所の地権者やテナントには、建てた後でクレーム等が発生し

ないよう、案内を入れる等正攻法で対応する。 

 

2．街路灯整備事業 新設街路灯広告パネルのデザインリニューアルについて 

新設街路灯広告パネルのデザインリニューアルについて資料の通り報告した。 

 

 （質問、意見及び回答） 

 ・デザイン案の募集方法はホームページ等で一般に出すのか。応募者の限定はなく、一般

公募のようになるのか。 

  →協議会ウェブサイトでの掲載と業者への声掛け等による募集を行う。 

 ・応募者を栄東地域の在住者又は在勤者へ限定した募集、また 1等には賞金・賞品を進

呈するといった募集の仕方はしないのか。 

  →昨年度の協議会での外部のデザイナーにデザイン案を依頼するという決定を踏ま

え、応募者の住所を限定した募集とはしておらず、審査員による仕様案の検討にお

いて異論は出なかった。また、デザインが採用された方へ賞金を出すという形では

なく、仕様書案の「3 契約上限金額」以内の見積書も提出いただき、採用された方

にはその金額が支払われる形である。あくまでデザイン作成を委託するための企画

コンペでありコンテストではない。 

 ・個人でも応募できるのか。 

  →個人でも応募できる。基本的には事業者やプロのデザイナーを想定しているが、成

果物として PDFや ai形式で提出していただくこと等が要件になる。審査員による

検討において応募者が集まらないのではないかという懸念もあり、例えばセミプロ

といった人達でも提案できるという形にした。 

・一部の街路灯が久屋大通都市景観形成地区（久屋大通沿道から奥行き 30mの区域）に

当たるため、景観形成基準についても仕様書に記載した方がいいのではないか。 

  →記載する。 
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3．地域活性化事業 夏まつりの実施について 

7月 17日、18日開催の夏まつりの実施結果について資料の通り報告した。 

  

（意見） 

 ・駐輪スペースを池田公園内に設置したことは非常に良かった。 

 ・ゴミ箱を「可燃、ペット、ビン、缶」の区分ごとに設置し、来場者に分別していただく

仕組みをつくったことで、ごみの回収や見回りの効率化が進み非常に良かった。 

 ・盆踊りの輪の障害にならないよう、カラオケ受付・音響用のテントをやぐらの横ではな

く、本部テントの横ややぐらの北側に変えた方が良いと思う。 

 ・本部テントの横から音響ブースをやぐらの横へ移したことにもメリットがあるため、来

年度はより小型のテントを設置することも含め、実行委員会で検討する。 

 

 

■その他 

1．池田公園トイレについて 

協議会で 2022年度に設置し名古屋市に寄附した池田公園のトイレについて、男女の別が

わかりにくいという声があったことを踏まえ、中土木事務所が男女別マークの色を女性は

赤、男性は青という色付けをしたことを情報共有した。 

 

2．事業の年間スケジュールについて 

6月協議会で報告した、各地域団体から集約した事業スケジュール等の資料を会議室壁面

に掲示し、見える化したことを報告した。また、防犯事業の防犯カメラ未設置地区の防犯カ

メラ新設に係り、名古屋高速道路整備計画の情報収集をする必要があることや、防犯カメラ

ステッカーの地域団体での配布の進捗状況、その他事業の具体的な内容等について、地域団

体からの情報を待っている事業があることを改めて周知した。 

 

3．次回協議会の日程について 

次回協議会は 9月 7日(木)18:30より栄東まちづくり協議会会議室にて開催する。 

 

以上 

 


